

## Nouvelle signature pour les clubs Belambra

Par la rédaction

Le 8 Janvier 2018



**En quête de nouveaux vacanciers, le spécialiste des clubs de vacances en France Belambra Clubs qui fête cette année ses 10 ans se dote d'une nouvelle signature : « Créateur d'émotions ».**

Diffusée depuis ce mois-ci, cette nouvelle campagne décalée et enthousiaste entend casser les codes de la communication du secteur et offre à ses téléspectateurs une véritable invitation au voyage et à la découverte des clubs Belambra...

Les différentes déclinaisons de visuels originaux mettant en avant un panel « d'émotions » et de « souvenirs » ont été imaginées par le duo Greg & Lio, deux jeunes réalisateurs issus de la culture musicale moderne. Ils ont notamment accompagné les artistes Orelsan et Jain dans la création de leurs derniers clips.